

## AVANT-PROPOS

Donner à une revue le nom *DIALOGOS* peut paraître passablement ambitieux. Personne toutefois ne pourra se méprendre sur ce que ce titre veut dire et sur ce qu'il implique. Toute notre époque vit sous le signe de la diversité. Aussi les auteurs des articles réunis dans le présent numéro, le premier de la série consacrée à la linguistique, ont-ils voulu porter une attention particulière à la diversité des points de vue et répondre ainsi à la nécessité majeure de *dialoguer*.

L'existence d'un nombre aujourd'hui considérable de revues qui traitent des problèmes spécifiques de linguistique appliquée pourrait rendre superflu le lancement d'un nouveau périodique. Ce qui pourtant justifie l'apparition de cette revue est bien le besoin qui a été ressenti de grouper sous une même couverture des études, des articles et des comptes rendus qui mettent l'accent sur les préoccupantes questions que pose l'étude des discours spécialisés. La prise en compte de ces problèmes se cristallise autour de deux pôles qui impliquent une double incidence hiérarchisée : incidence des théories sur les travaux de recherche appliquée et incidence de ces travaux sur l'organisation de l'enseignement. Il en résulte un ensemble de questions, les interrogations ne cessent de s'amplifier ces derniers temps, sur le *discours économique*, avec le défi de sa problématique où se rejoignent deux domaines distincts. Ce présent numéro propose donc des applications illustrant les démarches théoriques et développant les lignes directrices d'un possible plan d'ensemble.

Les comités de rédaction souhaitent apporter une source de réflexion et stimuler la création, dans la recherche et dans l'enseignement, en accueillant dans les colonnes des prochains numéros de nouvelles contributions. Ils espèrent ainsi que la revue aura mérité son nom.

Teodora Cristea

## FOREWORD

*Calling a journal DIALOGOS may seem somewhat ambitious. However, there can be no doubt about what this title means and what it implies. Our age bears the sign of diversity. Hence, the authors of the articles included in this issue, the first of a series devoted to linguistics, have paid special attention to the diversity of viewpoints so as to meet the major need of having a dialogue.*

*The large number of current journals of applied linguistics may make the launch of a new one seem superfluous. Nevertheless, the publication of this journal is well justified by the need of gathering under one cover several essays, articles and reviews focusing on the challenging issues raised by the study of specialised languages. Two main points emerge from such study, which imply a double hierarchy: the impact of theory on research in applied linguistics and the impact of such research on actual teaching. Several questions are thus raised, as questions have not ceased to arise recently, on the economic discourse, on the challenge it poses as the meeting point of two different fields of investigation.*

*Thus, this first issue includes a number of applications of the various theoretical approaches that lay the guidelines of a possible future general plan of research.*

*The editorial boards' intention has been to present several matters for reflection and to stimulate creativity both in research and in teaching, so as to indicate that further contributions will be welcome in the following issues. They thus hope that the journal will deserve its title.*

Teodora Cristea